
がい こく じん

外国人の みなさんへ

2025 Census国勢調査の お願い
こく せい ちょう さ ねが

日本の 政府は、国勢調査を します。 5年に 1回の 調査です。

日本に 住んでいる 人は みんな 答えなければいけません。

外国人も みんな 答えます。

に ほん せい ふ こく せいちょう さ ねん かい ちょう さ

に ほん す ひと こた

がい こく じん こた

2025 年 10 月８日までに 答えて ください。

ねん がつ か こた

国勢調査は 日本に 住んでいる 人や 家族の 数を 調べます。
こく せいちょう さ          に ほん す ひと か ぞく かず しら
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9月くらいに 家に

手紙（白と 青）が 来ます。

紙で 答えて、

郵便で 送ります。

答える 方法
こた ほう ほう

かみ こた

ゆう びん おく

こく せいちょう さ

がつ

しろ あお

or

←この手紙を 開けてください！
て がみ あ

・英語 ・中国語（簡体字・繁体字）

・韓国語 ・ベトナム語

・ポルトガル語 ・スペイン語

7つの言葉で 答えられます。

インターネットで 答えます

internet
こた

こたこと ば

えい ご ちゅうごく ご かんたい じ はんたい じ

かん こく ご ご

ご ご

かんたん！

いえ
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みなさんの 答えは、国勢調査の データ (data) を 作ったり、調べたりするために

使います。他の ことには 使いません。

あなたの 情報の 秘密は 守ります。安心して 答えてください。

こた こく せいちょう さ つく しら

つか ほか つか

じょうほう ひ みつ まも あんしん こた

個人情報（あなたの 情報）について

調査の 結果は、みなさんのために 使います。

みなさんの 生活の サポート (support) を 考えます。
せいかつ かんが

地震などの 災害の 時の、食べ物の 準備をします。
じしん さいがい とき た もの じゅんび

例えば…

東京都に 住む 外国人が

日本人・外国人 みなさんのための

政策や サポートを 考えたいです。

みなさんのことを 教えてください。

ちょうさ けっ か つか

たと

とう きょう と

にほんじん がいこくじん

せいさく かんが
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（万人） 東京に 住む 外国人の 数
とうきょう す がいこくじん かず

今年の 調査の 結果が 入ります！
こ とし ちょう さ けっ か はい

まんにん

ねん ねん ねん ねん ねん

す がい こく じん
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